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Umweltausschuss  Weißenfels, 30.06.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  9. öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses  am 28.06.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:45 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einbe-

rufung, der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Be-
schlussfähigkeit 

  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-
ordnung 

  

TOP 3 Entscheidungen über Einwendungen und Feststellung der Nieder-
schrift der letzten Sitzung des Umweltausschusses 

  

TOP 4 Information zu Baumpflege, Fällungen, Baumaßnahmen und Er-
satzpflanzungen 2015/2016 

123/2016 

TOP 5 Beantwortungen von Anfragen   

TOP 6 Mitteilungen und Anfragen   

TOP 7 Schließung der Sitzung   

 
 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Raczek, Ausschussvorsitzender, eröffnet die 9. Sitzung des Umweltausschusses. Es wird 
festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 9 Mitglieder anwesend. 
Es besteht Beschlussfähigkeit.  

  
 
 
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  
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3. Entscheidungen über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der 
letzten Sitzung des Umweltausschusses  

 
Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift der 
Sitzung vom 21.03.2016 gilt somit als anerkannt.   

  
 
4. Information zu Baumpflege, Fällungen, Baumaßnahmen und Ersatzpflanzun-

gen 2015/2016  
 
Über die Qualifizierung der Mitarbeiter, welche in der Baumpflege tätig sind, bittet Herr Walther 
um Auskunft.  
Frau Czepluch führt aus, dass ein Landschaftsgärtner sowie ein gelernter Baumkletterer für die 
Arbeiten der Baumpflege zuständig sind. Jährlich werden außerdem Schulungen zur Baumpfle-
ge, Schädlingen usw. besucht.  
Des Weiteren werden mitunter auch Fachfirmen beauftragt.  
 
Laut Herrn Wanzke fehlen  in der Anlage 2 die Fällungen auf dem Gelände Neubau MEG in der 
Langendorfer Straße.  
Weiter weist er daraufhin, dass es bei Bauarbeiten der Telekom im Stadtgebiet zu Fällungen 
von Bäumen gekommen ist. Er wird den genauen Standort noch melden.  
Frau Czepluch wird sich zu beiden Themen informieren und diese beantworten.  
 
Herr Walther fragt an, weshalb das Straßenbegleitgrün an der Markwerbener Straße nicht wie-
der gepflanzt wurde. 
Dazu erläutert Frau Czepluch, dass durch die Straßengestaltung kein Platz mehr für die Bäume 
ist. Eine positive Entwicklung der Bäume ist dann nicht gesichert.  
Herr Walther plädiert dafür, dass zukünftig vorher mit dem Umweltausschuss darüber beraten 
wird, um das Grün der Stadt zu erhalten. 
 
Weiterhin ist von Interesse, wo die Ersatzpflanzung in der Gemarkung Lobitzsch geplant ist.  
 
Herr Meyer fragt an, ob Aufforstungen durch den Forst im Singerschen Holz oder am Klemm-
berg zu erwarten sind. Nach kurzer Einführung schlägt Frau Czepluch vor, dass Herr Naumann 
– zuständig für den Forst in Weißenfels zu einer der nächsten Sitzungen seine Tätigkeit vor-
stellt. Abschließend meint Frau Czepluch, dass der Forst generell nur kranke Bäume entnimmt.  
 
 
5. Beantwortungen von Anfragen  
 
Es liegen keine Beantwortungen von Anfragen vor.   

 
 

6. Mitteilungen und Anfragen  
 
Herr Wolf berichtet über den derzeitigen Zustand der illegalen Mülldeponie in der Nordstraße. 
Ein Großteil des Gefahrengutes wurde abgefahren. Das Gelände stellt weiterhin eine Gefahr 
dar. Wie von Herrn Wolf beobachtet spielen vermehrt Kinder auf dem Gelände. Ein Erdloch ent-
lang der Einfriedung von ca. 3m Tiefe stellt dabei die größte Gefahr da.  

 Der Hinweis wird umgehend an das Ordnungsamt weitergeleitet.  
 Der Umweltausschuss bittet zur nächsten Sitzung um Information über den Ist- Zustand.  
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7. Schließung der Sitzung  
 
Die 9. Sitzung des Umweltausschusses wird 17:45 Uhr geschlossen.  

  
    

   
  

 
 
  
Veit Raczek Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 
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